

Neuer Schulbus für Kinderheim

Sins/Haiti Der Förderverein Kinderheim Maison des Anges aus Aettenschwil hat einen Erfolg zu vermelden. «Stolze 30 000 Franken Spendengelder aus dem Freiamt überwiesen Miranda Bammer-Zahn und ihr Team an das Kinderheim Maison des Anges in Haiti», teilt das Hilfswerk mit. Mit dem Betrag konnte ein dringend benötigter neuer Schulbus angeschafft werden. Vor drei Wochen konnte der Förderverein zudem ein neues Kapitel in der Vereinsgeschichte aufschlagen: Zum ersten Mal wurde eine Person für Freiwilligenarbeit für vier Monate ins Kinderheim nach Tabarre, einem Aussenbezirk von Port-au-Prince geschickt. (red)